

Le Venezuela et la Chine conviennent de renforcer leurs liens stratégiques



La Havane, 3 août, (RHC)- Le Venezuela et la Chine ont convenu de renforcer leurs liens stratégiques.

Le président du Venezuela, Nicolas Maduro et Cai Wei, directeur général du département de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère des Affaires étrangères ont confirmé la volonté des deux pays au cours d'un entretien au Palais de Miraflores, siège de l'exécutif vénézuélien, à Caracas.

La réunion visait à promouvoir la loi sur les zones économiques spéciales, approuvée le 20 juillet par le président Maduro. Cette loi vise à attirer les investisseurs étrangers dans 5 zones économiques spéciales

au Venezuela.

Les relations sino-vénézuéliennes ont débuté le 28 juin 1974, mais les liens stratégiques entre les deux nations ont commencé en 2008 avec la création de la Commission mixte de haut niveau, un groupe dont l'objectif est d'intensifier la collaboration bilatérale dans divers secteurs.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295436-le-venezuela-et-la-chine-conviennent-de-renforcer-leurs-liens-strategiques>



Radio Habana Cuba